

La Vierge de la Caridad del Cobre trône dans une église en Italie (+Photos)



Rome, 17 décembre (RHC) La Vierge de la Charité de El Cobre, patronne de Cuba, a été intronisée ce dimanche dans l'église de San Lázaro, située dans la ville de Bergame (nord), au cours d'une cérémonie organisée par le Consulat général de ce pays des Caraïbes à Milan.



Le consul général, Marcos Hernández, a déclaré à Prensa Latina que la cérémonie religieuse, organisée en collaboration avec le coordinateur national des résidents cubains en Italie, était dédiée aux deux saints, les plus vénérés dans le monde par les ressortissants de l'île caribéenne.



Au cours de la cérémonie, qui s'est déroulée le 17 décembre, jour de la Saint Lazare, a été jouée la musique de l'Ave Maria composée par le violoniste cubain virtuose du XIXe siècle, Claudio Brindis de Salas.

Le diplomate cubain a exprimé sa gratitude pour la présence de nombreux Cubains et Italiens venus de tous les coins du pays, et a souligné la dévotion que les fidèles de son pays éprouvent pour ce saint miraculeux et pour la Vierge de la Charité d'El Cobre.

Il a particulièrement salué le soutien apporté par le Révérend Mario Marossi, qui a ouvert les portes de l'église de San Lázaro pour l'intronisation du saint patron de Cuba, dont le culte est étroitement lié à l'histoire et aux racines culturelles de son pays (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342358-la-vierge-de-la-caridad-del-cobre-trone-dans-une-eglise-en-italie-photos>



Radio Habana Cuba